
4 Pièces

140 m²

Réf. PA-1270-SM

1 045 000 €

Garches
Appartement à vendre (92380)
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Garches, à proximité du Golf, au sein d'une résidence très recherchée,

gardiennée  et  sécurisée,  appartement  de  139,76  m2  entièrement

rénové et sa terrasse de 37 m2 avec vue panoramique sur les hauteurs

de  Garches.  L'appartement  de  139,76  m2  propose:  Côté  jour,  une

entrée  desservant  une  magnifique  pièce  de  vie  d'environ  50  m2  avec

un espace salle à manger/cuisine et un séjour donnant sur une terrasse

de  37  m2  bénéficiant  d'une  vue  panoramique  sur  les  hauteurs  de

Garches.  Côté  nuit  :  une  chambre  de  13  m2 avec  salle  d'eau  et  WC

(actuellement utilisée en dressing), une suite parentale avec salle ...

Garches,  near  the  Golf  course,  in  a  highly  sought-after,  guarded  and  secure

residence, completely  renovated apartment of  139.76 m2 and its  37 m2 terrace

with panoramic views of the heights of Garches. The 139.76 m2 apartment offers:

Day side, an entrance leading to a magnificent living room of approximately 50 m2

with a dining room/kitchen area and a living room opening onto a 37 m2 terrace

enjoying  a  panoramic  view  on  the  heights  of  Garches.  Night  side:  a  13  m2

bedroom with shower room and WC (currently used as a dressing room), a master

suite with bathroom and WC, a third bedroom, a ...

PRESTANT REALTY
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